





FACHADA MARÍTIMA Y PASARELA MOMPÁS

En la pasada legislatura los Presupuestos Generales del Estado recogieron las partidas presupuestarias correspondientes para la realización en Donostia/San Sebastián de un Paseo-Pasarela en el ámbito de Mompás. Este proyecto fue licitado y adjudicado.

Sin embargo, el Gobierno Municipal de la legislatura pasada no consideró de interés general este paseo y, finalmente, se perdió la inversión prevista para nuestra Ciudad.

Con este proyecto se busca culminar la fachada marítima donostiarra desde el P^o Eduardo Chillida en su frente más occidental atravesando el Paseo Nuevo tras el Monte Urgull y ahora con esta pasarela finalizando en el extremo oriental.

La realización del proyecto evitó la construcción de un muro de costa buscando que el paseo sobrevolara la ladera del Monte Ulía con una solución no invasiva.

Este Pleno se ha manifestado en varias ocasiones y en períodos diferentes a favor de la culminación de la fachada marítima en Ulía. Siendo actualmente el momento de la elaboración de unos nuevos Presupuestos Generales del Estado, para el año próximo 2018, desde los grupos municipales EAJ-PNV y PSE-EE vemos necesario presentar la siguiente

MOCION ORDINARIA

1. El Ayuntamiento Pleno de Donostia/San Sebastián solicita al Gobierno de España que incluya en el próximo proyecto de los Presupuestos Generales del Estado la partida presupuestaria necesario para culminar el proyecto de la Pasarela de Mompás.

En Donostia/San Sebastián, 4 de julio de 2017

Fdo. Miren Azkarate Villar Fdo.: Ernesto Gasco Gonzalo

Portavoz EAJ-PNV Portavoz PSE-EE